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第1773回例会

2015 〜 2016 年度

第1773回例会記録　平成27年7月14日（火）  2/46回

＜点鐘＞� 鴨志田会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜入会式＞
　新入会員の入会式が行われ、井上勇会員から坂井
規久子新会員のご紹介があり、鴨志田会長よりバッ
ジが渡されました。
坂井会員→「何度もお邪魔しておりましたが、本日
正式に百合丘の会員となりました。今後ともどうぞ
よろしくお願いいたします」。

＜お客様ご紹介＞� 鴨志田会長
川崎西北RC　会長　保田和義様→「ご承知の通り、
この5月に川崎多摩RCと川崎稲生RCが合併したク

ラブです。2ヶ月経ち、会計、事務所、事務局を一
本化するなど苦労もありましたが、先日第1例会に
こぎつけることができました。発足2ヶ月の若いク
ラブですので、皆さまのご指導、御鞭撻よろしくお
願いいたします」。
川崎西北RC　
幹事　齋藤義弘様
川崎高津南RC　
会長　滝田司様→「私
達のクラブ例会は月曜
夜ＫＳＰで行っており
ます。是非メークにい
らしてください。今後
ともよろしくお願いい
たします」。
川崎高津南RC　
幹事　長戸はるみ様
＜表彰＞
○米山功労者　安藤志子会員、佐藤会員、白井会員
　鴨志田会長より記念品が渡されました。　

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1775回  7 月28日 委員会報告①　クラブ協議会補充

第1776回  8 月 4 日 クラブフォーラム①（国際奉仕・親睦委員会の各委員長）／夜会

第1777回  8 月18日 委員会報告②（会員増強・広報委員会の各委員長）

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300



○新入会員推薦者　大矢会員　
　鴨志田会長よりバッジが渡されました。
○地区より感謝状　井上勇前会長
○�出席100％　井上勇会員、碓井会員、玉井会員、
中島健児会員、親松会員
○�メーク出席100％　鴨志田会長、井上久会員、結
城会員、安藤志子会員、安藤亨会員、安藤美恵子
会員、中島眞一会員
＜会長報告＞� 鴨志田会長
先に、持ち回り理事会報告です。
・ターゲット看板　新しくいたしました。
・�区民まつり協賛の件　例年通り拠出することで承
認されました。
・�麻生観光協会協賛の件　例年通り拠出することで
承認されました。
・�8/4（火）　納涼会は例会とするので、会員は会費
の中で賄いますが、ご家族、お友人ご参加の場合
会費をいただきますのでご了承ください。
以下、会長報告です。
1.��米山奨学会より上期普通寄付金のお願いがきてお
ります。
2.��第14回ロータリー全国囲碁大会の案内
　10/3（土）　10：00〜　日本棋院会館本院
3.��麻生青少年交通安全連絡協議会　定期総会開催の
件　8/7（金）　16：00〜　麻生警察署
4.��あさお区民まつり協賛のお願い
5.��麻生観光協会会費の件
＜幹事報告＞� 赤本幹事
＊�活動計画書着　�川崎西RC　川崎高津ＲＣ　
　　　　　　　　川崎南RC　川崎マリーンRC
　　　　　　　　川崎中RC　川崎とどろきRC
＊文書着　川崎麻生RC　
＊会報着　川崎中RC　川崎とどろきRC
＊その他
・�次週はクラブ協議会です。古澤青少年奉仕委員長、
小島社会奉仕委員長、阿久澤国際奉仕委員長よろ
しくお願いいたします。
＜ニコニコ委員会＞� 安藤美恵子委員長
　川崎高津南RC滝田会長、長戸幹事→「今年度よ
ろしくお願いいたします」。鴨志田会長→「川崎西
北RC会長保田様、幹事齋藤様、川崎高津RC　会長
滝田様、幹事長戸様ようこそおいでくださいまし
た」。大矢会員→「今日はパリ祭です」。関山会員→「長
戸はるみさん、久しぶりですね。よくいらっしゃい
ました」。旅行同好会→「残金入れさせてもらいま

す」。以下、感謝をこめてニコニコへ　川崎西北RC
保田会長、齋藤幹事様　当クラブより　赤本幹事、
安藤亨会員、安藤志子会員、浅野会員、井上久会員、
井上勇会員、北島会員、小島会員、中島健児会員、
中島眞一会員、中村会員、親松会員、尾崎会員、嶋
会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、寺川会員、鵜飼
会員、碓井会員、渡邊会員、結城会員、金子会員、
坂井会員、安藤美恵子会員。
＜出席委員会＞� 安藤志子委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜クラブ協議会＞
北島会長エレクトより、エレクト部門の各委員長紹
介と今年度の方針など概要説明がされました。

中村クラブ奉仕委員長より、クラブ奉仕部門の各委
員長紹介と今年度の方針、青少年の国際交流にまつ
わる話などされました。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1773回� 42� 29� 13� � 69.04%
第1772回� 41� 37� 4� 1� 92.68%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 30件� 50,132円� 63件� 86,132円
� 0件� 0円� 2件� 28,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 1件� 5,000円

累計


